

Baja la cantidad de incendios activos, pero condiciones climáticas mantienen la alerta

EMERGENCIA. En tanto, Gobierno confirmó disparos de perdigones contra un helicóptero en Malleco.

Juan Carlos Poblete González
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Más de 19 mil 800 hectáreas han resultado arrasadas por incendios forestales ocurridos en los últimos siete días, en La Araucanía.

De acuerdo a las estadísticas que maneja la Corporación Nacional Forestal (Conaf), más de 26 mil hectáreas han sido afectadas por los siniestros en la Región, en lo que va de la temporada. Hasta el viernes de la semana pasada por la tarde, iban solo más de seis mil en total.

De todas formas, a pesar de la estadística numérica preocupante, la situación regional es más estable que la de días anteriores.

En efecto, la baja en las temperaturas máximas y la alta humedad que se registra en las noches ha permitido contener el avance de los incendios más graves, como los que afectaban a las comunas de Collipulli, Ercilla, Galvarino y Traiguén.

“El análisis técnico de la Conaf nos permite decir que tenemos una condición mucho mejor que la de los últimos días. Los incendios más graves están contenidos, aunque todavía no controlados. Estamos en fase de resguardo y nos mantenemos en alerta, especialmente por el vien-

26 mil hectáreas han resultado afectadas por los incendios forestales en La Araucanía en lo que va de temporada.

to y el pronóstico de temperaturas para la próxima semana”, explicó el delegado presidencial regional, Eduardo Abdala.

Bomberos y Conaf han comenzado a replegar medios que habían llegado de otras regiones.

DISPAROS A HELICÓPTERO

Al cierre de esta edición, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, informó que un helicóptero que estaba combatiendo un incendio fue baleado.

Según la información preliminar recopilada por El Austral, se trata de una aeronave contratista de Senapred que estaba combatiendo un siniestro forestal entre los sectores de Curaco y Chocombe, en Ercilla.

Los impactos son de perdigones, aunque de todas maneras se realizarán diligencias para establecer el calibre exacto.

El subsecretario del Interior, Luis Cordero, repudió los disparos contra el helicóptero.

“Disparar a una aeronave



PRIMERA BOMBEROS TALCAHUANO

LA SITUACIÓN DE LOS INCENDIOS FORESTALES ESTÁ CONTENIDA, PERO NO SUPERADA POR COMPLETO. CONAF Y BOMBEROS SIGUEN EN ALERTA.

que está combatiendo un incendio es el equivalente a atentar contra cualquier servicio de emergencia (...) es como disparar a una ambulancia. Y disparar contra cualquier organismo de emergencia, como aeronaves, Bomberos o brigadas, es inaceptable. El Gobierno considera que es un hecho grave y que un evento de estas características es inaceptable, por lo que se ha instruido ejercer las querrelas correspondientes”, manifestó el subsecretario Cordero.



IMPACTOS DE PERDIGONES FUERON DESCUBIERTOS EN UN HELICÓPTERO CONTRA INCENDIOS.